

Juan Carlos Monedero destaca en Elda que "en esta zona hay una gran lucha por el trabajo digno"

21/04/2019



El cofundador de Podemos, Juan Carlos Monedero, ha visitado hoy Elda en la recta final de la campaña electoral de Unidas Podemos para participar en un mitin en el Instituto Municipal de Servicios Sociales del barrio Las Trescientas, donde han acudido unas 150 personas pese a la lluvia. Ha destacado que ha hecho una parada en Elda puesto que "en esta zona hay una gran lucha por parte de las mujeres y hombres por el trabajo digno y Unidas Podemos ha aprendido mucho de esa pelea".

Monedero, que ha entrado junto a sus compañeros mientras sonaba "Bella Ciao" y coreando "Sí se puede", ha afirmado que "**Unidas Podemos está preocupado** por el papel del partido de extrema derecha Vox, por cómo el PP regresa a posiciones ultraconservadoras y porque Ciudadanos se ha dejado arrastrar por la derecha. Hay ataques brutales contra el mundo laboral y contra las mujeres. Se viven sensaciones de tiempos de la Transición, y por ello el único voto útil es a Unidas Podemos, pues el PSOE no tiene intención de reformar ni derogar las reformas laborales y apuestan por la privatización de pensiones en Europa". También ha pedido a la población que vote, que no se quede en casa "como ocurrió en Andalucía", en referencia al crecimiento de Vox.



Monedero ha señalado que Unidas Podemos apuesta por "conseguir escuelas gratuitas de 0 a 3 años, devolverle los derechos a la mujeres, acabar con la brecha salarial y conseguir garantías de empleo y de las pensiones", pero para conseguirlo pide a la población su apoyo pues "cada voto cuenta". Sobre las encuestas que se han publicado hoy y que reflejan que la coalición entre Podemos e Izquierda Unida perdería ocho puntos y, por tanto, obtendrían menos escaños en el Congreso, Monedero ha asegurado que "las encuestas son armas de desinformación masiva, antes de elecciones siempre prevén la desaparición de Podemos y no es así".

En este acto también ha participado el candidato al Congreso por Alicante y concejal de IU de Elda, Iñaki Pérez, junto con la candidata al Congreso por Alicante y petrerense, María Teresa Pérez, el candidato al Congreso por Alicante, Txema Guijarro, la candidata al Europarlamento, Esther Sanz, y la candidata al Senado, Marisa Ibáñez.

El eldense **Iñaki Pérez** ha señalado la importancia de "presentar el proyecto de Unidas Podemos en Elda, demostrar que Unidas Podemos conoce los problemas de la ciudad como la pérdida de población, el clandestinaje, y que esta coalición tiene el programa ideal para sacar de la crisis a **España**". La petrerense María Teresa Pérez ha puesto el foco "en la precarización que sufren las mujeres en esta comarca y Unidas Podemos pondrá el foco en estos problemas". Guijarro, por otro lado, ha afirmado que "en Alicante hay una gran desigualdad, el paro de larga duración se ha duplicado y esto solo lo arreglará un Estado fuerte".



El salón de actos se ha llenado durante el mitin.